



COMMUNIQUÉ DE PRESSE



ASSOCIATION DES COMITÉS NATIONAUX OLYMPIQUES D'AFRIQUE



QUATRIÈMES JEUX AFRICAINS DE LA JEUNESSE

L'ACNOA ET L'ANGOLA SIGNENT UN PROTOCOLE D'ACCORD : LES JEUX AURONT LIEU EN 2025

L'Association des Comités Nationaux Olympiques d'Afrique (ACNOA) a officiellement signé, le 18 décembre 2024, un protocole d'accord avec le gouvernement angolais et le Comité Olympique Angolais (COA) pour l'organisation des Quatrièmes Jeux Africains de la Jeunesse, prévus en décembre 2025 en Angola. Cet événement majeur va réunir les jeunes talents sportifs de tout le continent autour des valeurs d'excellence, d'inclusion et de solidarité.





ENGAGEMENT FORT POUR LE DÉVELOPPEMENT DU SPORT AFRICAÏN

Lors de la cérémonie de signature du protocole d'accord, le Président de l'ACNOA, Mustapha Berraf, a réaffirmé l'importance des Jeux Africains de la Jeunesse en tant que vitrine du potentiel sportif de la jeunesse africaine. Il dit :

« Les Jeux Africains de la Jeunesse constituent le plus grand événement sportif pour notre jeunesse. Ils ne sont pas seulement une compétition, mais aussi une plateforme unique pour inspirer, former et promouvoir les valeurs olympiques sur tout le continent, »





La délégation de l'ACNOA, conduite par le président Mustapha Berraf, comprenait également João da Costa Alegre Afonso, Premier Vice-Président de l'ACNOA, et Alfred Foloko, membre de l'exécutif de l'ACNOA et président de la Zone VI. Du côté angolais, la délégation était dirigée par Gustavo Dias Vaz da Conceição, Président du Comité National Olympique Angolais. Cette synergie témoigne de l'importance accordée à l'événement par les différentes parties prenantes et leur engagement envers le succès de cette compétition continentale.

En marge de la signature, les officiels ont visité plusieurs infrastructures sportives, notamment le nouveau siège du CNO en construction et le Centre Olympafrica, sous la conduite du Président de l'ACNOA. Ces installations témoignent des efforts déployés par l'Angola pour garantir le succès des Jeux Africains de la Jeunesse. Lors de ces visites, le ministre Rui Falcão a souligné que ces infrastructures modernes vont permettre de répondre aux besoins des athlètes, tout en renforçant la visibilité internationale de l'Angola. De plus, ces visites ont permis de mettre en lumière l'excellence des projets en cours, comme le Pavillon Multisports de Kilamba et le Stade du 11 Novembre, qui joueront un rôle clé lors de cet événement.





UN PARTENARIAT STRATÉGIQUE POUR LE SPORT ANGOLAIS

Le protocole d'accord signé engage les parties à travailler conjointement pour :

- Assurer une organisation exemplaire des Jeux Africains de la Jeunesse 2025.
- Mettre à disposition des infrastructures modernes et accessibles.
- Promouvoir les valeurs de l'Olympisme auprès de la jeunesse africaine.
- Renforcer les capacités locales grâce à des programmes de formation et de collaboration.





DES JEUX POUR RÉVÉLER LES TALENTS AFRICAINS

Ces Jeux réuniront des milliers de jeunes athlètes issus des 54 pays africains, qui s'affronteront dans une vingtaine de disciplines sportives. L'Angola, en tant que pays hôte, aura l'opportunité de valoriser ses talents nationaux tout en mettant en avant ses infrastructures et son engagement envers le sport. Ces disciplines incluront des sports aquatiques, collectifs et individuels, offrant un panorama complet des capacités athlétiques du continent.

En préambule, le pays accueillera plusieurs compétitions africaines qui serviront de tests pour les installations sportives et de préparation pour les athlètes. Ces événements permettront non seulement de s'assurer que toutes les infrastructures répondent aux normes internationales, mais





aussi de favoriser l'échange culturel et sportif entre les nations africaines. De plus, ces initiatives contribueront à renforcer la coopération régionale dans le domaine du sport, en impliquant des fédérations internationales dans la supervision des compétitions.

« Ces Jeux sont une opportunité unique de révéler les talents africains et de préparer nos jeunes à exceller sur les scènes continentales et mondiales, » a affirmé Mustapha Berraf.

Le rôle des Jeux Africains de la Jeunesse en tant que tremplin vers des compétitions internationales plus prestigieuses, telles que les Jeux Olympiques de Dakar 2026, a également été mis en avant. Par ailleurs, ces Jeux contribueront à sensibiliser les jeunes aux valeurs olympiques, à l'importance du respect, de l'amitié et de l'excellence dans toutes les sphères de leur vie.





UNE DISTINCTION PRESTIGIEUSE POUR LE PRÉSIDENT ANGOLAIS

Lors de cet événement, l'ACNOA a décerné la médaille de « l'Ordre de Mérite » au Président de la République d'Angola, João Lourenço, en reconnaissance de son engagement pour la promotion et le développement du sport dans le pays. Cette distinction, une première pour un Président angolais, reflète les investissements significatifs consentis dans la réhabilitation des infrastructures sportives et l'organisation de compétitions internationales.

Le Président du Comité Olympique Angolais, Gustavo da Conceição, a souligné que cette récompense résulte de l'évaluation menée par l'Assemblée Générale de l'ACNOA lors des Jeux Olympiques de Paris 2024. Elle illustre la qualité de la diplomatie sportive angolaise et l'engagement du pays pour le sport africain. En outre, cette distinction témoigne de l'impact durable des initiatives présidentielles sur la jeunesse et le développement sportif du continent.





UNE PORTE OUVERTE SUR L'AVENIR

Les Quatrièmes Jeux Africains de la Jeunesse s'inscriront dans les activités célébrant les 50 ans de l'indépendance de l'Angola, offrant une symbolique forte pour le pays. Ils serviront également de tremplin pour les Jeux Olympiques de la Jeunesse prévus en 2026 à Dakar, au Sénégal, permettant ainsi aux jeunes athlètes de se qualifier et de se préparer dans un environnement compétitif de haut niveau.

Avec cet accord, l'ACNOA réaffirme son rôle central dans le développement du sport africain et son engagement à soutenir les pays hôtes dans l'organisation d'événements sportifs d'envergure internationale. La coopération entre l'ACNOA et l'Angola marque un jalon significatif dans l'histoire du sport africain, ouvrant la voie à une nouvelle





ère d'excellence pour les jeunes générations. Ce partenariat stratégique met également en lumière l'importance de l'investissement dans les infrastructures, la formation et la préparation des jeunes athlètes africains pour les futures compétitions internationales.







**UNITÉ,
SOLIDARITÉ,
FRATERNITÉ**

**UNITY,
SOLIDARITY,
FRATERNITY**



Contacts

contact@afraolympic.com

 www.africaolympic.com

 [AcnoaAnoca](https://twitter.com/ACNOAAnoca)

 <https://www.youtube.com/channel/UCwVDOzHZQ8YNvI0SrI2ubA/videos>

 [AcnoaAnocalnfos](https://www.facebook.com/ACNOAAnoca)

 [acnoaanoca](https://www.instagram.com/acnoaanoca)



ACNOA - ANOCA

